

Ressort: Politik

## Ex-Innenminister Baum distanziert sich von Lindner

Berlin, 29.11.2017, 01:00 Uhr

**GDN** - Der ehemalige Bundesinnenminister Gerhart Baum (FDP) hat sich vom Abbruch der Jamaika-Sondierungen durch den FDP-Vorsitzenden Christian Lindner distanziert. "Ich stehe mit Grausen vor den Folgen und einer Fortsetzung der Großen Koalition", sagte er der "Mitteldeutschen Zeitung" (Mittwochsausgabe).

"Wir stehen vor Instabilitäten." Er frage sich überdies, ob sich die FDP-Verhandlungsteilnehmer vor Augen geführt hätten, "was kommt, wenn Koalitionsverhandlungen zwischen Union und SPD scheitern". Zwar könne er nicht beurteilen, wie es um das Vertrauen zwischen den Beteiligten gestanden habe, aber das ihm bekannte Sondierungspapier "wäre" in jedem Fall "ausbaufähig gewesen", so Baum.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-98342/ex-innenminister-baum-distanziert-sich-von-lindner.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)